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Воспитание компетентного человека – главная конечная цель образовательного процесса в средней

школе. Наша задача заключается не только в том, чтобы дать детям знания, но и в том, чтобы 

научить своих воспитанников искать их и осваивать самостоятельно. Нынешний век – это век 

информационный, и умение обрабатывать информацию является весьма ценным достоянием. 

Компьютерные технологии заняли прочное место в организации учебного процесса по различным

дисциплинам, в том числе и в области филологии.  

Education of competent person-the main goal of the educational process in secondary schools. Our task is 

not only to give children the knowledge, but also to educate their pupils to look for them and develop 

yourself. This age is an age of information and the ability to process information is a very valuable asset. 

Computer technology took a firm place in the educational process in different disciplines, including 

in the field of Philology. 


